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四川英杰电气股份有限公司投资者关系活动记录表 

 

编号：2021-006 

投资者关系活

动类别 

 

√特定对象调研   □分析师会议 

□媒体采访       □业绩说明会 

□新闻发布会     □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

调研一：广发基金：吴远怡  基金经理  

调研二：天风证券：叶天琳  行业分析师 

        川财证券：陈思同  行业分析师 

时间 调研一：2021年 8 月 27日（星期五）10:30-11:30 

调研二：2021年 8 月 31日（星期二）15:30-16:30 

地点 调研一：公司会议室 

调研二：电话沟通 

上市公司接待

人员姓名 
副总经理、董事会秘书：刘世伟 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

调研一主要问题如下： 

1、公司光伏行业方面的订单相比之前有什么变化？ 

答：目前还是一个增长状况，公司光伏订单还在持续增加。 

2、公司产能的压力如何？ 

答：公司的订单增长、交期紧张对于公司的人力资源匹配

形成了较大的压力，尤其是生产线上，公司目前正在积极努力

通过包括人员扩招、加快二期生产扩建、优化生产工艺等多种

方式予以解决。这些工作都在持续进行中，二期扩产基建工作

已经基本完成，目前虽还没有进设备，但从仓储流转层面实际

上已经在为公司产能提升做贡献了。 



   另外双方就公司历史沿革、企业文化、行业相关信息进行

了沟通。 

调研二主要问题如下： 

1、公司在电池片电源的研发进度如何，多久能进行批量供应？ 

答：公司在该领域有电源研发，并且处于客户试用阶段，批

量供货取决于电源整体性能的稳定性，这也是需要在试用阶段

去予以解决的。 

2、公司毛利率增长的原因是什么？ 

   答：这个可能和当期形成销售收入的产品结构有关系，公

司电源产品种类比较多，各类产品毛利率有差距，如果当期形

成销售收入的高毛利产品占比高，就会提升当期毛利率。反之，

当期毛利率也会降低，但从整体上看，公司的毛利率还是比较

稳定的。 

3、公司交货周期上现在和之前对比有什么变化？ 

答：由于目前订单量大，公司排产紧张，整体交货周期相

比之前有所延缓，大致多出一个月左右的时间。公司也正全力

提升生产效率以尽快将产品交付客户。 

4、公司发展战略的主要思路？  

答：公司的主要发展思路就是要充分利用自己在工业电源

领域积累多年的技术平台优势，围绕多领域的工业电源需求做

文章，一方面稳定成熟产品市场，同时在新能源、新材料、新

兴行业领域去寻找商机。经过多年的努力，在半导体材料、医

疗、环保、安检、充电桩等领域已经有所突破，这里面不乏未

来市场巨大的行业领域，这给予了我们对未来发展更充足的信

心，未来 2-3年，如果目前的公司战略规划设想都能顺利实现

的话，公司销售规模和盈利也会相应大幅度的增长，公司的成

长性也会因此展现出来。 



5、公司本报告期管理费用增加的主要原因？ 

答：这个半年报上有披露，主要是公司目前人员增加较多，

薪酬相应增加，另外公司做了第一期限制性股票股权激励，摊

销了当期股权支付费用。 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2021年 9 月 1日    

 

 


